

# *L'aviation israélienne bombarde la Bande de Gaza*

---



Caracas, 16 juin (RHC-Telesur)- Des autorités médicales palestiniennes ont signalé que des avions israéliens ont bombardé ces dernières heures, des zones de la Bande de Gaza, blessant plusieurs personnes dont trois enfants.

Les forces armées d'Israël ont déclaré que les attaques ont été exécutées avec l'intention d'en terminer avec deux camps d'entraînement militaire à Gaza, d'où supposément ont été lancés quatre fusées vers son territoire, une information qui jusqu'à maintenant n'a pas été prouvée.

Des dépêches révèlent qu'après la disparition jeudi de trois adolescents israéliens, la ville de Cisjordanie reste bloquée et le couvre feu a été décrété pendant que l'armée israélienne pratique des fouilles et des détentions arbitraires de militants et de supposés membres du Hamas.

Ce dimanche, les autorités militaires de Tel Aviv ont arrêté 40 citoyens qui s'ajoutent aux 150 Palestiniens arrêtés comme des suspects de la disparition des trois jeunes. Parmi les détenus se trouve le président du Parlement de la Palestine, Aziz Dweik, membre du mouvement de Résistance Islamique, Hamas.

Le nouveau gouvernement de l'unité palestinienne a exhorté la communauté internationale à intervenir face à la nouvelle situation et à empêcher l'imposition d'un châtement collectif contre la population de Cisjordanie et de Gaza.



**Radio Habana Cuba**